
 

２０１７年１１月２４日(金)２４４０回、夜間移動５クラブ合同例会 

於いて ウェディングパーク 桜フローラ 

２０１７年～２０１８年 国際ロータリー第２５２０地区第８分区蔵王ゾーン 

ガバナー補佐挨拶 国際ロータリー２５２０地区第８分区蔵王ゾーン ガバナー補佐武藤茂 

ゲストの紹介 国際ロータ

リー２５２０地区代表幹事

であります千葉雅保様で御

座います。 

本日はお越し頂きまして誠

に有難うございました。 

後ほどスピーチを頂戴致し

ますので宜しくお願い致し

ます。 

皆さんお晩ございます、本日は大変お忙しい中、国際ロータリー第２５２０地区第８分区蔵王ゾーン５ク

ラブの合同例会に多数の会員の皆様にご出席を賜りまして誠に有難うございます。又、今年度実施させて頂き

ましたガバナー公式訪問に際しましては、５クラブの会員のご協力をいただき、滞りなく無事公式訪問を終了

することが出来ました事に対しまして重ねて御礼申し上げます、お世話になりました。 

 さて、今回の５クラブの合同例会ですが……本日ご出席頂いております会員の中でどなたか、以前に開催

されたご記憶のある方おりませんか？「村田ロータリークラブの大沼所左ェ門様どうでしょうか？」私もロー

タリークラブ入会 24年になりますが記憶にありません、先輩方に聞いてみましても、はっきりとした事は分

かりませんでした、そのくらい長い間開催されなかったようでございます。そこで、何とか５クラブが一同に

会しまして、なんとか合同例会を開催できないものかと企画しまして、５クラブの皆様方のご協力によりまし

て本日の開催の運びとなった訳でございます。とにかく久しぶりの開催という事もございまして、準備不足、

段取り不足等不手際がありましたが、そこはロータリーの友情に免じていただきましてご容赦頂ければと思い

ます。こうした合同例会ですが、毎年開催は難しいとは思いますが２～３年に一回程度は開催をして、５クラ

ブの活性化に繋がればと思っております、やはりロータリーは親睦が一番でございます。親睦を重ねる事で友

情や絆が生まれ、友情や絆が生まれる事により、クラブが活性化し、一つのクラブが元気になれば周りのクラ

ブも元気になって行くと思います、延いては会員の増強にも繋がるのではと思います。 

本日は短い時間ではございますが、クラブのお話しであったり、地区のお話しであったり色々と語り合って



頂きまして、親睦の輪を広めて頂ければと思います。 

 最後になりますが、蔵王ゾーン５クラブの今後益々の発展と会員皆様方のご活躍をご期待し、そして本日ご

出席頂きました皆様方に感謝申し上げまして、甚だ措辞ではございますが私からの御礼のご挨拶とさせていた

だきます。本日は誠にありがとうございました。 

各 ク ラ ブ 会 長 あ い さ つ 

白石ロータリークラブ会長 後藤拡樹  

皆様お晩でございます、本日は蔵王ゾーン５クラブの例会開催おめでとうございます、私入会して８年目に

なりますけれども、伺ったところによりますと柴田３クラブは年に一回合同例会をなされているという事で、

白石北ロータリークラブさんとは公式訪問を兼ねまして年に一回合同例会、今日は５クラブ合同例会という事

で、私も初めての経験ですし非常に緊張しております、本日はどうぞよろしくお願いいたします。 

白石北ロータリークラブ会長 柴田利雄 

 こんばんは、白石北ロータリークラブ会長の柴田利雄でございます、今年度のテーマと致しまして、当クラ

ブはワンフォーオール・オールフォーワンという事で月並みな言葉ではございますが、その言葉を掲げさせて

頂きました。本当の意味はスタンダードの今の諸説の三銃士の言葉でありまして、自分一人だけの力ではなく

人と協力した時に得られる大きな力の大切さを知るという事でございます、何せ 19 人のメンバーのクラブで

ありますので、事ある時は皆さん全員の協力で活動して行くという事が目標になっております、その事はクラ

ブ間においても言えると思います、今夜この様な場を以て頂きまして感謝申し上げます、またこれからインタ

ーシティーミーティング、地区大会、そして大河原ロータリークラブさんは今年度３月 50 周年の式典がある

とお聞きしております、またそこで交流が持てれば嬉しいなと思っております、本日はどうもありがとうござ

いました。 

柴田ロータリークラブ会長 青木 明  

どうも皆さんお晩でございます、柴田ロータリークラブの会長をしております青木と申します、会員になっ

て私も 7、8 年目のまだ正直に言えばぺーぺーの部類に入るのではないのかなと思いますけれども、なんとか

かんとかこの 1年会長を今皆さんの協力で務めさせて頂いております、我が柴田ロータリークラブも高齢の方

もいらっしゃれば、最近入会して来た若い方もいらっしゃる、その上下の格差と言いますか何と言いますか、

考え方の違いをどのようにして取りまとめて行くか、やはり親睦会が一番ではないかと思っていますので、今

日の親睦会も楽しみにしております、以上でございます、宜しくお願い致します。 



村田ロータリークラブ会長 大沼弘一  

皆さんお晩でございます、村田ロータリークラブ会長の大沼でございます、私実は不良会員でして村田ロー

タリークラブに入会して 33 年目です、やっと会長を拝命致しました、それで村田ロータリークラブは古典ロ

ータリーの思想を持っているのです、先ず親睦と職業奉仕を大事にしているクラブです、ですから今日は楽し

みにして参りました、親睦宜しくお願い致します。今日はご苦労様でした。 

大河原ロータリークラブ会長 村上則夫  

皆さんお晩でございます、本日は蔵王ゾーン５クラブ合同例会に参加頂きまして誠にありがとうございます。

今回は当クラブ武藤茂ガバナー補佐の提案で初めてと云う事で５クラブ合同例会を開催させて頂きました、大

河原ロータリークラブがホストクラブとして準備をさせて頂きましたが、準備の不行き届き等色々あるとは思

いますが、そこはロータリーの友情に免じて許して頂きますよう宜しくお願い致します。そして本日は５クラ

ブの会員皆様の交流という事ですので、ロータリーでの悩み等その様な事を皆さんで共有して頂ければと云う

様に思っております、そして大変遅れまして申し訳ございませんが、来賓の地区代表幹事千葉雅保様お忙しい

ところご出席頂きまして誠にありがとうございます。そして最後に当クラブ 50 周年を迎えると云う事でござ

います、来年の３月２４日、えずこホールにて盛大に式典を開催したいと云う様に思っております、５クラブ

会員の皆様、是非お越し頂きますように心からお待ち申し上げております。本日は限られた時間ではございま

すが、どうぞよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

各 ク ラ ブ 幹 事 報 告 

白石北ロータリークラブ幹事 佐久間一志  

はい、お晩でございます、佐久間幹事本日都合により欠席ですので、副幹事の私志村が報告申し上げます。

報告と言いましても幹事の報告はございませんが、今日の合同例会開催にあたりまして武藤茂ガバナー補佐そ

して大河原ロータリークラブの皆様ご苦労様でした、感謝申し上げます、以上でございます。 

白石北ロータリークラブ幹事 山田晋嗣  

お晩でございます、白石北でございます、３項目ございます、ＲＩ第 2520 地区ガバナー事務所より、ガバ

ナーの藤﨑三郎助様よりガバナー月信№５、2017 年 11 月号が届いております、ＲＩ第２５２０地区ガバナー

エレクト事務所田中堯史様より当クラブの麻生菜穂美会員に委嘱状が届いております、碧水園の能に親しむ実

行委員会より碧水園の入場券の配布依頼を頂いております、あと今月のレート 112円の連絡が入っております。



以上でございます、ありがとうございました。 

柴田ロータリークラブ幹事 鶴見 勝  

柴田ロータリークラブの鶴見です、柴田ロータリークラブ本日の報告はございません。来週まとめて１２月

のクリスマス家族会その他報告があると思いますので楽しみにしておいてください、以上です。 

村田ロータリークラブ幹事 佐々木安彦  

村田ロータリークラブの佐々木安彦です、特別報告はございませんけれども、内の会員２２名中今日は１１

名で参加させて頂いております宜しくお願い致します。以上です。 

大河原ロータリークラブ幹事 佐藤能文  

大河原ロータリークラブ幹事の佐藤能文と申します、本日はお忙しい中ご出席頂きまして誠にありがとうご

ざいます。特別本日の報告はございませんが、色々と今日の段取りに付きまして不手際等ございました事に対

しましては、ロータリアンの友情に免じてご勘弁頂ければと思います、大河原ロータリークラブでは、一に親

睦、二に親睦と云う事で本日懇親会の方でその辺は頑張らせて頂きます、本日２５名の参加で懇親会を盛り上

げて行きたいと思いますのでどうぞ宜しくお願い致します。 

地区代表幹事スピーチ     国際ロータリー第２５２０地区代表幹事 千 葉 雅 保 様 

 皆さん今晩は、この様に合同例会という事で藤﨑三郎助ガバナーにご

案内頂きまして、大変貴重な合同例会ではないかという事で、ガバナー

は是非出席したいと言っておりましたが、拠無い所用がございまして出

席が出来ないという事で私の方に是非行ってこいと云う事で今回この

様な形で参加させて頂きました。先ほどもお話し受け賜った通り、この

５クラブが一堂に会する事を知っている方が殆どいらっしゃらないと

いう大変記念すべき貴重な合同例会に私参加させて頂き感動している

次第でございます。今日のこのプログラムを地区事務所よりお預かりし

て、内容を見ましたら地区幹事がスピーチだという事でそんなバカなと

いう事で非常にビックリしました、改めて私の方から特に話は無いので

すが、私自身の代表幹事という事と改めて、先ほどガバナーが公式訪問

実は 11月７日で 79ロータリークラブ完走致しました。特にこの第８分

区の蔵王ゾーン５クラブの方々に対しては、白石と白石北ロータリーク

ラブさんの方には副代表幹事と言う事で山田章吾がお邪魔させて頂き

ました、またその後、大河原・柴田・村田の３ロータリークラブさんの方には菊谷誠幹事長、組織の中で代表

幹事以外にいろいろいるのですかという事で、隠し玉みたいに私が出られないという事もありまして、出席さ

せて頂いた訳であります。私自身代表幹事として本当はガバナーと一緒に全クラブを回ればよかったのですが、

多々色々な役割もございまして中々その様にはいかないという事も御座いまして３人の副代表幹事とそれか

ら幹事長と云うスタッフを特別設けて頂いているという事でありまして、今回はその様な意味では訪問の方に

公式訪問に出られなかった訳でございますが、本日この様に５クラブの皆様方とお会いできて大変嬉しく思っ

ている次第でございます。長々と申し上げるのは良くありませんが、私が代表幹事なのですが、私が代表幹事

するだけの能力がないのですが、遡って行きますと私共の仙台ロータリークラブのほうでは、ガバナーになっ

たメンバーとしまして遡って調べてみますと、実は藤﨑三郎助ガバナーは７代目なのですね、７人目のガバナ

ーが出まして、実は５代目５人目の時のガバナーの時実は私既に入会しておりまして、その時は副幹事という

役を仰せつかりまして、まだまだ５年ぐらいしかたっていないのに地区の方にお役目を頂いたという経緯でご



ざいました、それが終わって少し経ちましたらつい最近になりますが皆さんご存知の通り２０１１年東日本大

震災の時になったのが私共の菅原一博パストガバナーになりますが、彼がガバナーに成った時には、前にやっ

た事があるという事で筆頭幹事というお役目を仰せつかりました、それが終わってもう来ないだろうと思って

いたら、今度は藤﨑三郎助ガバナーから今年度ガバナーになるという事になりまして、私の先輩方々含めて私

で無くてもいいのじゃないかという事だったのですが、何としてもという事で代表幹事を仰せつかりまして地

区に関わることが３回目という事になりました。残念ながら私地区の事はそんなに詳しい事は分かりませんが、

改めまして皆様のご協力を頂きまして大変今も各委員会の委員長さん、それから委員になられた方には大変お

世話頂きまして感謝申し上げる次第でございまして、皆さまにも御礼申し上げる次第でございます。改めて私

自己紹介申し上げますが、今の経緯を含めまして会員になったのが丁度平成元年です、ですから今年で丁度２

９年目になります、それと私の生まれた年は１９４４年という事は、皆さまも近い方もいるのではないのかな

と思います。まあそんなこんなでロータリー歴は２９年でそんなに深いか浅いかという事になりますが、仙台

ロータリークラブ大変人数が多くて現在１２４名おります、今日もこの会場のテーブルを見させて頂きまして

１０テーブルですか、私の所の例会場はですね一応１０テーブル用意しております、一応１２４名いるのです

が出席は大体７０、８０名一つのテーブルに１０名ほど座るという事です、実は大変大切な事なのですが人数

が多いから良いという事ではなくて、中々人との交流は人数が多ければ顔を見てお話しするとか出来ないとい

う事もありまして、私の所では親睦の兼ね合いを含めてテーブル毎に、実はテーブルごとに席は決まっている

のですが、そのテーブルで２か月に一回ずつ席替えをするのですが、その２か月の間に必ず１回テーブル毎で

懇親会をしています、これは夜の懇親会で飲み会をセットするという事で、その様な交流を図りながら入会し

ても中々話が出来なかった方々と夜の飲み会を通して親睦を図る事をしているわけでございます、そんなこん

なで今日も会場を見渡して見ると大体この様な形で私共の例会の雰囲気と云う事でございます。是非この様な

形で皆さまお集まりいただいたようでございますが親睦交流楽しい一時を過ごせることを祈念申し上げまし

て長々と申し上げましたが、本日は誠にありがとうございます。 

閉会の後、記念写真の撮影を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 


